

Stadtparlament

☐ Motion

☐ Postulat

☐ Interpellation

x einfache Anfrage

Eingereicht von: Florin Scherrer (CVP), Patrik Mauchle (CVP)

Schulhaus Arnegg

Die Frage, ob in Arnegg ein Schulhaus realisiert werden soll, ist noch nicht beantwortet. Damit es zu einem solchen Bau kommt, muss der Standort dafür geeignet sein. Dieser Entscheid fällt alleine die Schulgemeinde Andwil-Arnegg.

Bereits zum heutigen Zeitpunkt sollen allerdings gute Rahmenbedingungen geschaffen werden für den Fall, dass sich ein Schulhaus in Arnegg als optimale und zukunftsgerichtete Lösung herausstellt. Im Stadtentwicklungskonzept sind die beiden folgenden Ziele aufgenommen:

- Prozess zur Klärung eines möglichen Schulstandorts zusammen mit der Schulgemeinde Andwil-Arnegg unterstützen
- Schulanlage mit zusätzlichen Möglichkeiten für Begegnung und Freizeit anstreben

Folglich soll bereits heute abgeklärt werden, wie die Stadt Gossau einen Schulhausbau in Arnegg unterstützen und so die Entwicklung von Arnegg stärken und bewusst vorantreiben kann.

Mit einem Schulhaus kann im Ort Arnegg zusätzliche Identität geschaffen werden. Auch können weitere Nutzungen von einem Schulhaus profitieren. So denken wir konkret an Tagesstrukturen in Arnegg oder an das in die Jahre gekommene Mehrzweckgebäude. Weiter besteht in Arnegg noch ein erhebliches Wachstumspotenzial in Bezug auf die Bevölkerungsentwicklung.

Zudem ist es sehr wichtig, dass die Schüler sicher und zu Fuss zur Schule gelangen können. Ein Schulweg, der zu Fuss zurückgelegt werden kann, ist für die persönliche Entwicklung eines Kindes von grosser Bedeutung.

Wir danken dem Stadtrat für die Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Besteht beabsichtigtes Bauland, welches die Stadt Gossau für den Bau eines Schulhauses zur Verfügung stellen möchte? Allenfalls im Baurecht?
- 2. Wie kann und will der Stadtrat Gossau einen Schulhausbau in Arnegg unterstützen?
- 3. Welche Nutzungen k\u00f6nnen nebst dem Schulbetrieb von einem allf\u00e4lligen Schulhausbau in Arnegg profitieren?
- 4. Kann der Stadtrat bis im 1. Quartal 2020 (Zeitpunkt der Standortabstimmung in der Schulgemeinde Andwil-Arnegg) die von der Schulgemeinde Andwil-Arnegg geforderten Zusagen bezüglich Mantelnutzung und Mitfinanzierung beantworten?

Datum: 14. Oktober 2019

Unterschrift: